
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 令和３年度 第３回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 
令和４年１月１３日(木)  午後７ 時３０分から 

              午後９ 時００分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：新井 充氏、松尾信悟氏、横谷希己江氏、長堀厚子氏 

        

 事 務 局： 荒居館長、永瀬専門員 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）事業報告と今後の事業について 

（２）令和３年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

（３）その他 

   ①今期の公運審全体テーマについて 

会 議 資 料 

・南畑ふれあい劇場 チラシ 

・文化公演会 チラシ 

・「富士見の公民館」原稿役割分担資料 

・富士見市公民館運営審議会正副議長会議資料 



 

 

開 会 （永瀬）      

 

１議 題（進行：新井議長） 

（１）事業報告と今後の事業について 

〇議題（１）に掲載した各事業の報告と予定について、館長が概要説明。 

 ①なんばた学級  ②ちびっこあおむし  ③年末大掃除＆利用者懇談会 

 ④紙ペンゲーム  ⑤アポなしサンタ   ⑥（協力）なんばたキッチン 

 ⑦ふるさとまつり ⑧消防訓練（全体）  ⑨ふれあい劇場 

 ⑩文化公演会   ⑪地域自治シンポジウム 

※なお、今後新型コロナの急激拡大によっては、中止になる場合があります。 

            

  [質疑・意見等] 

     な し 

 

（２）令和３年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

   「富士見の公民館」に掲載する事業の事業報告兼事業評価書について、中止した事業を

除く１８事業を委員４人で分担した。３月中旬までに、職員が事業概要や成果を記入

し、その原稿に各委員が意見等を記入し、３月 28日頃までに公民館に提出する。 

 

 [質疑・意見等] 

  な し 

 

（３）その他 

〇今期の公運審全体テーマについて 

  資料「富士見市公民館運営審議会正副議長会議資料」をもとに館長が説明し、下記

のテーマについて委員さんの意見を聞いた。 

  ①公民館活動における「新しい生活様式」とは？ 

  ②コロナ禍の中の公民館の利用制限の在り方 

 ③公民館学級講座等の開催方法・内容 

  ④施設維持管理と「新しい生活様式」  

    

[質疑・意見等] 

委員：wifiの整備など出された要望の実現に向けて、公民館は どう動いているのか。 

館長：臨時交付金による wifi環境の整備について要求を出している。 

それに関連して、１/17に NTTの現地調査にくる予定（アクセスポイント等）     

委員：検温機の整備は？ 

館長：臨時交付金による入館者用非接触型検温機・消毒器購入について要求を出してい

る。 

委員：若い人は公民館が何をやっている所なのかわからない。わかりやすいパンフレッ

トなどがあるといい。また行事の周知（立て看板とか）をもっとしてもいい。 



 

 

委員：新しい住民を取り込む方法、参加したくなるような公民館事業の開催、その周知

方法を考えた方がいいと思う。 

   公民館で中心的に活躍している人は、以前から同じ人・おなじみの顔が多い。若

い人が少ない。 

館長：地域のグラウンドゴルフ大会を見ると、新住民の家族も２～３組参加していた。 

委員：南畑小の児童も増えてきているので、その親（30代ぐらい）をどうやって巻き込

んでいくかである。その中心になるのが公民館であってほしい。 

   館長：子育て世代の人が、ちびっこあおむし等に参加して、それ以降も公民館事業等に   

関わっていただければと思う。    

委員：なんばたキッチンを通して、地域のコミュニケーションのきっかけにもなれれば

いいなと思っている。 

委員：先日ボードゲームの会を立ち上げ、公民館に団体登録をし、びん沼で集まりを持

った。他にもいろいろなサークルができるといいと思う。 

 

 

 

 

 次回会議：３月２２日（火）午後７時３０分～南畑公民館 会議室 

 


